

El Consell pide en el Senado el trasvase y el PSPV le reprueba su «guerra sucia del agua»

Cotino considera una «injusticia» la derogación de aportes del Ebro y Signes rechaza «los 1.000 días de bronca» de Camps para ganar votos

J. E. M.

Los dos partidos mayoritarios en la Comunidad parecen abocados a una nueva edición de la «guerra del agua». Un día después de que trascendiera el rechazo del Tribunal Constitucional al recurso de las tres diputaciones provinciales contra la derogación del trasvase del Ebro, el conseller de Agricultura volvió a reclamar ayer en el Senado esa transferencia anulada por el Gobierno socialista en junio de 2004. Por su parte, el secretario de Medio Ambiente del PSPV, Francesc Signes, emplazó al Consell a cumplir «de una vez» sus compromisos de saneamiento y modernización de los regadíos «en lugar de alentar la guerra sucia del agua para conseguir un puñado de votos».



El conseller Cotino, ayer, en la Jornada sobre Agricultura en el Senado

Ajeno al pronunciamiento desestimatorio del Alto Tribunal, el conseller Cotino aprovechó su comparecencia en la Jornada sobre la Agricultura Española organizada por la Comisión del Senado para, casi dos años después de su derogación, volver a reivindicar el mencionado trasvase. «No trasvasar agua del Ebro a la Comunidad Valenciana y a otras Comunidades secas es una injusticia», argumentó el conseller en la Cámara Alta. «No concluir una obra que ya estaba realizada en más de un 50% como el trasvase del Júcar al Vinalopó, es una irresponsabilidad», añadió. También destacó que el Consell está invirtiendo «grandes cantidades» en la modernización de los sistemas de riego y exigió al Gobierno que negocie con la UE para que se mantengan las inversiones de Bruselas en el campo valenciano en el periodo 2007-2013. «En el caso de que la Unión Europea disminuya su aportación, esas cantidades deberá asumirlas la Administración central», reclamó.

Sin embargo, a juicio de los socialistas, en lugar de reclamar el trasvase, el Consell debería cumplir «de verdad» sus compromisos de modernización de regadíos, depuración y saneamiento, «que, entre otras cosas», explicó Signes, «permitirían llevar agua desde el Júcar a las comarcas alicantinas del Vinalopó». El PSPV mantiene que los populares demuestran un escaso talante democrático «al no reconocer una ley votada en el Congreso sólo porque su partido no la apoyó», en alusión a la derogación del trasvase. «Llevamos 1.000 días de gestión de Camps y el mismo periodo de bronca y de guerra del agua, que ahora quieren alargar hasta las próximas elecciones para

Servicios

-  [Enviar esta página](#)
-  [Imprimir esta página](#)
-  [Atención al lector](#)

[Anterior](#) [Volver](#) [Siguiete](#)

Noticias relacionadas

- [Valcárcel: «El recurso de Aragón es surrealista»](#)
- [Los socialistas llevan al pleno de la Diputación el auto del TC sobre el Ebro contra el recurso del PP](#)



tratar de arañar un puñado de votos», agregó Signes, que contrapuso la inversión de 2.659 millones de euros prevista en el Plan Agua del Gobierno a los 1.359 millones del Plan Hidrológico Nacional del PP.